

# REACTIVAN LA COMUPRE EN CAMOTÁN

Chiquimula

BOLETÍN No. 22

COMUNICACIÓN SOCIAL  
UNIDAD PARA LA PREVENCIÓN  
COMUNITARIA DE LA VIOLENCIA

La Sub Dirección General de Prevención del Delito (SGPD) de la Policía Nacional Civil (PNC) a través de la división de Intervención en Relaciones Comunitarias, Comisaría 23 con sede en Chiquimula y la Unidad para la Prevención Comunitaria y de la Violencia (UPCV), procedieron a la reactivación de la Comisión Municipal de Prevención de la Violencia y el Delito (COMUPRE).

Dicha comisión está localizada en el municipio de Camotán, en el departamento de Chiquimula, logrando involucrar a ONG, e instituciones gubernamentales y no gubernamentales en los procesos de prevención de acuerdo a la Política Nacional de Prevención.



Las autoridades a cargo de la organización dieron a conocer que se tendrá como soporte y aliado estratégico a la municipalidad, logrando acuerdos importantes y definiendo estrategias para el abordaje al área Chortí.

La finalidad es lograr reducir los hechos delictivos y erradicar primordialmente los hechos contra la vida, buscando con ello seguir avanzando en la reducción de la incidencia a nivel nacional.

***¡Juntos  
avanzamos!***



/UPCVGuatemala @UPCVGuatemala @UPCV\_gt www.upcv.gob.gt/